



## こども号で出発! レッツゴーだよ~。

FUKUSHIMA こども号乗車体験

7月15日、町は「FUKUSHIMA こども号」の乗車体験会を行いました。この車は、今夏、福島県内へ拠点を移す自動車レーシングチーム「チーム・タイサン・サード」のPRを目的に、NPO法人ふくしま飛行協会（斎藤喜章理事長）内で開発されたものです。アウディ TTクワトロと呼ばれる車種で、子どもたちは本格的なスポーツカーの振動と音に大興奮でした。



△スーパーFJ もてぎ選手権3連勝! 小倉祥太さん(東大清水)が今回のドライバーを務めました。



## 道の駅川俣、彩り豊かに ベルグ福島(株)から花苗プランター130鉢

6月20日、町はベルグ福島(株)から、花苗130鉢をいただきました。これは、以前から地域貢献を形にしたいという想いのあった同社から、町の道の駅川俣活性化計画に基づき、来場者のもてなしと癒しの空間を演出するために活用してほしいと寄贈いただいたものです。たくさんの花が、道の駅川俣脇の空間に彩りを与えています。みなさん、ぜひお立ち寄りください。



## 七夕の日にまた会おうね 川俣南幼稚園のみんなが光風園を訪問

川俣南幼稚園の恒例行事になっている「七夕会」が、今年も7月7日に川俣光風園で行われました。光風園のおじいちゃんおばあちゃんは、今年も子どもたちの元気いっぱいな姿を見るとニッコリ笑顔。1年に1度再会できるこの日を、みんなで心待ちにしていたそうです。子どもたちも、おじいちゃんたちの優しさに触れ、忘れられない七夕の日になったのではないでしょうか。

# 盛大にオープン 山木屋とんやの郷

## 山木屋地区復興拠点商業施設

7月1日、山木屋地区に「とんやの郷」がオープンしました。オープニングイベントでは、力強い山木屋太鼓の演奏や餅つき大会など様々なイベントが開催され、来場者を楽しませました。また、施設愛称募集の入賞者への表彰式も行われました。小雨が降る中、1日で600名を超える方々が来場したとんやの郷。みなさんもぜひ一度足を運んでみてください！



△当日は安倍首相も施設を訪問されました



▽役場玄関脇に展示しています。ぜひご覧ください



## コンニャクに触れてみて コンニャク川俣部会がコンニャク展示

コンニャクの共同栽培をしているコンニャク川俣部会（代表：中村和英さん・後列左から3番目）のコンニャク2鉢を、7月5日から役場玄関脇に展示しています。同会は、現在会員10名で、コンニャクを町の特産品にしようと活動しています。中村さんは「コンニャクはあまり馴染みのない植物だと思う。この機会に、多くの人にコンニャクを知ってほしい」と話しました。

▽交通安全の想いを込めて啓発用品が手渡されました



## 安全運転をお願いします 夏の交通事故防止県民総ぐるみ運動

7月18日、恒例の夏の交通事故防止県民総ぐるみ運動街頭ふれあいキャンペーンが、ローソン川俣鶴沢店駐車場で行われました。川俣町交通対策協議会メンバーのみなさんが、駐車場を通過する車両100台のドライバーに啓発チラシなどを手渡しました。子どもたちが夏休みに入ったこれからの時期、車を運転されるみなさんは交通事故等に十分注意して運転してください。